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священником, побывать
на Богослужениях каж-
дую среду в 19-00 и
каждое воскресенье в
10-00 и в 17-00.
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ский час, на котором
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БЛАГОСЛОВЛЯЕМ
ВАС ИЗ ДОМА
ГОСПОДНЯ!

Псалом 117:26

То были времена чудес,
Сбывалися слова пророка,
Сходили ангелы с небес,
Звезда катилась от востока,
Мир искупленья ожидал —
И в бедных яслях Вифлеема,
Под песнь хвалебную Эдема,
Младенец дивный воссиял…

Л. Мей
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Опять зима, снова холод, На носу очередное
Рождество. Солнечный свет в наших краях зимой —
гость редкий, нужна передышка. Праздники очень
кстати. Дети уже учат стишки вроде: «Мы увидели
шары желтые и синие, серебристые шары, как в мо-
розном инее». «мальчики — пингвины, девочки —
рыбки», - прочитал на двери группы в детском саду.
Снизу приписано от руки: «Полина — фея. Аня —
снежинка. Ваня — серый волк. Настя — лиса». При-
чем тут звери? Натягиваю шапку и выхожу на мороз.
Вспоминаю, что помимо стишка для праздника в саду
нужно еще с ребенком выучить стих на Рождество в
церкви. Там стишок посложнее, слов тяжелых много.
Думаю дальше. Кем нарядить на праздник в церкви:
снежинкой или пингвином? Пытаюсь отвлечься от
этих глупостей и… не могу. Уровень абсурда в го-
лове зашкаливает, когда понимаю, что нужно
готовить спец программу для церковного богослуже-
ния. Нужно разучивать или вспоминать рожде-
ственские песни — на праздник всегда ожидается
что-то особенное. Праздничные проповеди, торже-
ственные музыкальные номера, костюмы, галстуки,
гирлянды. Вдруг подумалось, что будет, если в этот
раз совместить и сделать галстук с лампочками.
Вздохнул свободно — галстука не будет, т. к. костюм
уже давно не налезает. А вот с лампочками можно
еще что-то придумать.

Готовлюсь оборонятся от бесконечного количе-
ства сладких подарков, которые дети получат. Зачем
столько? Мучительное планирование, что мы будем
делать на праздники, как отметим Рождество и Но-
вый год. Может, ничего и не делать? Да дети не
поймут, уже ждут волшебства. Придется что-то вы-
думывать, хотя и не ясно, зачем.

Есть ощущение, что Рождество стало еще одним
праздником со своими проблемами, ну, как Новый
год, только попроще. Может, так совпало, может ,
просто бремя прошлого такое, не знаю. Рождество
— жалкая прелюдия к всенародно любимому празд-
нику, если вы отмечаете по современному календа-
рю, или усталое дополнение к бессонным
новогодним ночам под елку и пиротехнику, если жи-
вете по- старому. Короче, отмечаем, раз положено.

И главное, нам кажется, что про Рождество давно
все ясно, мы знаем, как Иисус родился, что было до,
что после, еще чуть-чуть и я догадаюсь, что думал
ослик в ту ночь,дословно воспроизведу мычание ко-
ровы и шутки пастухов у костра. Ну а когда Бог у нас
за пазухой (Эммануил, что значит «с нами Бог»), так
и вообще все здорово! Осталось только добавить
хорошей рождественской музычки для создания на-
строения. Кстати, есть такая традиция на западе —
звезды христианской эстрады на каждое Рождество
записывают обязательный альбом рождественских
песен. В любом стиле: рок, хеви, блюз, кантри, реп,
регги и т. д. Ну а что? Отличные продажи!

Все и было бы так уныло, если бы не Евангелие.
Да, оно до сих пор меня удивляет. Как большой
слоеный пирог или луковица. Слой за слоем, а там
еще и еще. Думаешь, все понял, а потом снова как
впервые открыл. Например история рождения
Иисуса описана только у Матфея и Луки. Марк
утверждает , что евангелие начинается с крещения
Иисуса. Иоанн говорит, что Креститель просто
напросто познакомил своих учеников с Иисусом, с
этого все и началось, даже про крещение не упомя-
нул. И только у Луки мы находим переполненные го-
стиницы и ясли. Кстати, даже Лука ничего не
говорит про хлев и прочую антисанитарию. А
Матфей ограничился вообще одной фразой: «Она
родила сына. Он назвал его Иисусом». А теперь пару
подробностей. Иосиф пошел с Марией на перепись в
Вифлеем, потому что был оттуда родом, Сложно
предположить, что там у него не было родни. Благо-
честивый еврей вряд ли пошел бы в гостиницу, ведь
придорожный дом для ночлега был похож на притон,
в котором процветали грубость и нечистота. Но да-
же если и не было у Иосифа там никого, гостепри-
имство к своим братьям евреям было тогда весьма
широко распространено и высоко чтилось. Постоя-
лый двор — это край отчаяния. Скорее всего, Лука
имеет в виду не гостиницу в привычном понимании
того времени, а большое открытое помещение в доме
родственника. Много народу пришло на перепись,
всем где-то нужно ночевать. Иосифу, возможно, вы-
делили чуть места в такой комнате, но у Марии

Чуть-чуть Мария,
немножечко Иосиф.



ХРИСТИАНСКАЯ ГАЗЕТА № 6 (133) 2019 декабрь

начались схватки и нужно было что-то срочно де-
лать. В экстренном порядке хозяева должны были
найти угол в отдельном помещении. На людях
рожать ну никак нельзя. Где Марии пришлось
рожать, мы не знаем. Знаем только, что вместо кро-
ватки для младенца использовали предварительно
вымытые, а может и вообще никогда по назначению
не использованные, ясли — кормушку для домашней
скотины, которая обитала внизу под той самой верх-
ней комнатой, в которой спали родственники. По-
чему кормушку? Маленькая и по форме подходила.
Да, родные оказались не готовы к такому развитию
событий, поэтому и ясли. Что все это значит? Марию
в родах не бросили на произвол судьбы, о ней и о
ребенке позаботились, сделали все возможное, что-
бы ребенок родился в нормальных условиях. Вероят-
нее всего, даже повитуху нашли. Роды приняли,
ребенок появился не в грязи и холоде. Но нам-то
привычнее думать, что люди повели себя хуже ско-
тины, не пустили беременную на порог и т. д. А
Евангелие порой таит сюрпризы. Но детали тут не-
принципиальны. Ведь недаром другие авторы либо
не говорят о рождении Иисуса вообще ничего, либо
говорят очень скупо, как Матфей.

Мы можем соглашаться или спорить по поводу
таких подробностей, хотя они оказываются более
чем третьестепенными. Но по настоящему важно и
сомнению не подлежит вот что: «Он, по природе Бог,
не держался за равенство с Богом, но добровольно
лишился всего, приняв природу раба и человеком
родившись. Он был во всем человеку подобен, но
еще больше Себя умалил и так был послушен, что
принял и смерть саму — смерть на кресте» (Библия,
послание Филиппийцам, 2 глава).

Вообще как представлю Это, так не по себе
становится. Младенцы ведь такие хрупкие, безза-
щитные и беспомощные. Им даже голову надо под-
держивать — роняют. И таким стал Божий Сын,
полностью оказавшись на попечении обычных лю-
дей. В голове не укладывается. Прошло пару недель
и Он улыбнулся маме. В полгода Он смог сидеть, Ме-
сяцев в восемь впервые встал, в год пошел. И мама с
папой учили Его держать кружку и говорить
«здравствуйте» при встрече. Они Его воспитывали,
учили работать. Каждая мать чуть-чуть Мария, каж-
дый отец — немножечко Иосиф. Как-то все это зву-
чит совсем нерелигиозно что ли… Таков Божий путь,
пришлось его пройти и дойти до креста, чтобы
Евангелие стало нашим. Когда я понимаю Его путь
на земле, какое место мы, люди, в этой истории за-
няли, мне становится немного стыдно и сильно
радостно. И как раз здесь-то и открывается наша
общая единственная надежда: «Бог открыл людям
путь избавления от вины… Это оправдание за веру в
Иисуса Христа. Для всех, кто верит...» (Библия, по-
слание Римлянам 3:21-22). Именно это Евангелие по-
прежнему волнует меня, волнует вас. Значит, это
наш праздник. Настоящий. С Рождеством!

Дмитрий Ватуля

В один из дней календаря —
В какой не знаем мы,

В последних числах декабря
Или в начале января

Не стало больше тьмы.

И прежде чем взошла заря,
Настал спасенья срок —
В знак о Рождении Царя,

Христа, лежащего в яслях,
Господь звезду зажёг.

Сбылись пророчества веков
О судьбах всей земли.

И те, кто верил слову их,
Мессию обрели.

Когда рождественская ель
Горит на Рождество,

Она сквозь зимнюю метель
Приносит в дом тепло.

И в красках радужных огней
Один пленяет взгляд,

Что на вершине, средь ветвей
Несёт лучей каскад.

И в этот день календаря,
В мороз и холода,

Мне о рождении Царя
Напомнит та звезда.

И чтобы ни было в пути,
Я верю неспроста,

И знаю, Отче, нас спасти
Ты в мир послал Христа.

И только в этом жизнь моя,
И в этом смысл весь —

Служить Христу, всегда горя,
Неся благую весть.

Спасибо, Отче, за Христа,
За счастье Рождества.

Твоя святая чистота
И в нас теперь жива.

Кашевар И.В.
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Когда заходит речь о миссии, чаще всего мы
понимаем ее как поручение идти и проповедовать
Евангелие Иисуса Христа. Другими словами, что-
то для этого сделать. В то же время понятие мис-
сии стало популярным трендом в светской соци-
альной и бизнес-культуре, где оно означает
воплощение предельно важного идеала. Так или
иначе, миссия связана с идеей преобразования. В
ее основе лежит разрыв между тем, что есть, и
тем, что должно быть. Последнее мы идеализиру-
ем. Итак, миссия — наше желание улучшить суще-
ствующее, приближая его к идеалу. Что для этого
нужно? Вера в правильность идеи, инициатива,
творческая активность, самозабвенность, после-
довательность и постоянство. В общем, наша ис-
тория полна примеров совершения подобных
миссий как в небольших социальных группах, так
и в рамках «отдельно взятой страны».

Но у должного есть и другое измерение: должное
как истина. Христос есть истина. Она не от мира
сего и сама обладает силой преобразовывать нашу
реальность. Возникает парадокс: не мы что-либо де-
лаем, чтобы изменить мир, а сама истина качествен-
но нас меняет, и тогда меняется окружающий нас
мир. Потому что самый большой разрыв между без-
божным миром и Царствием Небесным внутри нас
самих. И правда, мы не сможем сделать мир добрее,
будучи злы. Мы не можем проповедовать о Божией
любви, сами не испытав ее. Истина нераздельно свя-
зана с любовью. Наша внутренняя нецелостность

говорит о том, что мы не познали Божию любовь и
не откликнулись на нее. И наоборот, когда мы отве-
чаем на Его любовь, истина восстанавливает разру-
шенное и соединяет воедино то, что было разорвано,
исцеляет личность. Мир страдает от нецелостности.
В отношении к самому себе, к друзьям, в семье на
работе, в обществе — везде ощущается горький
привкус вражды. Тем ярче для него будет
свидетельство умиротворения, преодоления этой
внутренней и внешней распри.

Итак, миссия, к которой призывает Христос, свя-
зана прежде всего с изменением качества самого
человека. По сути, это означает его перерождение,
путь сквозь тесные врата, смерть и воскресение,
когда сеется душевное, а восстает духовное. Это
путь преображающего страдания и становления
личности. Когда это происходит с нами, окружающие
начинают замечать контраст: там, где господствует
уныние, может быть радость, где тревожность не
дает покоя — царит мир, где пленяет страх — по-
беждает свобода.

И тем не менее миссия направлена вовне: «Как
прекрасен посланник, что с вестью о мире, с ве-
стью благою о спасении спускается с гор, уже
слышны шаги его!..» (Ис. 52:7. Пер. Библии под
ред. Кулаковых). Другими словами, блаженны ми-
ротворцы! Современная миссия обращена не только
к новым территориям, где еще не было проповедано
Евангелия, но и к сферам человеческой жизни,

И БУДЕТЕ МНЕ
СВИДЕТЕЛЯМИ

Миссия, к которой
призывает Христос,
связана прежде
всего с изменением
качества самого
человека.
По сути, это означает
его перерождение,
путь сквозь тесные врата,
смерть и воскресение,
когда сеется душевное,
а восстает духовное.
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таким, например, как семья, финансы, трудовая дея-
тельность. Надо лишь увидеть, в чем разрыв между
истиной, Божьим замыслом и реальным положением
вещей. Я не смею претендовать на исчерпывающие
ответы, но хочу поделиться некоторыми размышле-
ниями.

Если мы спросим, какова наиболее частая причина
конфликтов в отношениях между людьми, нам ска-
жут: чувство нарушенной справедливости. А также
стремление во что бы то не стало ее восстановить.
Конечно, мы понимаем (и часто задним умом), что
такая справедливость субъективна и относительна,
у каждого она своя. Но ведь Бог тоже не чужд спра-
ведливости, и именно она должна восторжествовать
над беззаконием. В чем их отличие? Божья справед-
ливость тождественна Его воле, и Бог судит все, что
ей противится. Если мы из любви к Христу находим в
себе мужество подражать Ему, то, сталкиваясь с
чужой ненавистью, страхом и злостью, мы не отве-
тим тем же. Мы вместим их в себе и силою Божьей
их в себе умертвим. Это так неестественно для
окружающих и производит сильное воздействие!
Именно поэтому римский стражник, стерегший Хри-
ста, услышав «прости им, ибо не ведают, что тво-
рят», признал Его Сыном Божьим. Человек,
поступающий так, будет ли миссионером? Конечно!
Увенчается ли его миссия успехом? Безусловно!

Библейское название миссионеров — свидетели.
То есть те, кто сам пережил изменяющее действие
Христа. А может ли брак быть свидетелем Царства
Божьего и стать миссионером в современном мире?
Да! Современный институт брака переживает кри-
зис. Где же точка разрыва между должным и сущим?
Библия говорит о браке как образе отношений
между Христом и Его Церковью. Мужья призывают-
ся любить своих жен, следуя примеру Христа, кото-
рый возлюбил Церковь и отдал Себя за нее. А жен
Писание увещевает повиноваться мужьям как
Господу. Любовь и уважение — вот квинтэссенция
взаимоотношений в браке, задуманном Богом. Но
такой тип отношений - самое уязвимое место в
семьях. Современные реалии толкают мужчину и
женщину в браке искать своего или выживать за
счет другого. Психологи проанализировали причины
семейных конфликтов и предлагают различные
модели восстановления отношений. Однако тер-
нистая дорога любви и уважения лежит через узкие
врата взаимного прощения и самозабвенного служе-
ния, сил на которые ни муж, ни жена в самих себе
найти не могут. Только им нужен Христос! Если они
обращаются к Нему, Бог помогает им преодолевать
кризисы и проходить совершенно к другому качеству
взаимоотношений. Семья, в которой живет такая лю-
бовь, подобна светильнику, влекущему к себе тех,
кто ищет помощи и поддержки в своих семьях.

Христианин призван быть миссионером и в такой
непростой сфере, как финансы. За все отвечает
серебро. «Пиры устраиваются для удовольствия,
и вино веселит жизнь; а за все отвечает серебро».
Еккл.10:19 Это четкое и хлесткое высказывание Ек-
клесиаста сегодня актуально и даже аксиоматично.
Внутренне мы перефразируем его для себя так:
нужно серебро, которым мы заплатим за все. Но за
что именно мы хотим расплачиваться? В чем заклю-
чается наше «все», и чем исчерпывается наша
жизнь? Первая часть этого знаменитого стиха гово-
рит о пире ради удовольствия и о вине ради веселья
жизни. Если мы ограничиваемся этим, тогда деньги

нам нужны только для поддержания нашего суще-
ствования на достойном и комфортном уровне. И
чем выше наши запросы, тем больше серебра нам
нужно. Мы впадаем в «искусительное желание
обогатиться», что приводит нас «во многие безрас-
судные и вредные похоти и погружает нас в бед-
ствие и пагубу» (1 Тим. 6:9). Таково сущее. Бог же
замыслил нас творческими. Потребность в созида-
нии живет в нашем сердце. Мы созданы миссионе-
рами и для миссии воплотить Божью волю в
творении. Ресурс для этого — в нескончаемом ис-
точнике Божьей мудрости и силы. После грехопаде-
ния главным для человека стала борьба за
собственное существование, эквивалентом ресурса
стали деньги, а их источником — труд. Человеку
сложно быть щедрым, так как ему приходится отры-
вать эти ресурсы от себя. Но Бог восстанавливает
наше творческое достоинство, призывает к щедро-
сти и учит черпать для этого силы и средства у Него.
В мире немало щедрых людей. И все же есть водо-
раздел, который отличает настоящих христиан от
просто добрых. Надо лишь задаться вопросом: я —
сам себе цель, или у меня есть призвание? Если вы
выбираете первое, тогда у любой щедрости есть
предел. Если второе, то перед нами человек,
прошедший непростым путем посвящения и доверия
Богу и поэтому щедрый на всякое доброе дело.
Такие люди встречаются нечасто и всегда для
окружающих служат вызовом. Таковы мать Тереза,
брат Роже, Жан Ванье и другие. Они
свидетельствуют о том, что деньги призваны
служить действительно высоким целям.

Отношение к труду также должно стать нашей
миссией, свидетельствующей о Христе. Профессио-
нальная деятельность — лакмусовая бумажка, кото-
рая проявляет настоящее состояние сердца. Изгнав
человека из рая, Бог поставил его жизнеобеспече-
ние в прямую зависимость от его труда. Две извест-
ные пословицы «Волка ноги кормят» и «Рыба ищет,
где глубже, а человек — где лучше» без прикрас ха-
рактеризуют то, что остается в сухом остатке, когда
вопрос касается работы. Либо человек, гонимый
страхом перед тем, что чего-то не хватит, трудится
на нескольких работах сразу, либо он постоянно ба-
лансирует в поисках «лучшего места». Также нам
знакомо искушение формально отнестись к своим
обязанностям, особенно если зарплата не зависит от
качества нашего труда, и мы попустительствуем
этому с молчаливого согласия нашей совести и
окружающих. Такова реальность. Искупление че-
ловека подразумевает и его искупление от эдем-
ского проклятия «есть хлеб в поте лица». Христос
меняет саму парадигму: «жизнь человека не зави-
сит от изобилия его имущества», «ваш Отец
знает, что вы нуждаетесь в этом. Ищите же Цар-
ства Его, и все остальное также дано будет вам»
(Лк. 12:15, 30-31). Теперь Его призыв звучит так:
«..что бы ни делали вы, делайте от души, как для
Господа, не для людей, зная, что Своими наслед-
никами сделает вас господь» (Кол. 3:23). Если мы,
доверяя Христу и желая быть послушными Его
Слову, неотступно следуем этому призыву, Бог де-
лает нас камнем преткновения для наших неверу-
ющих сослуживцев. Они, видя подобное, странное с
точки зрения здравого смысла, отношение к работе,
могут посчитать нас безумцами. Либо, наоборот, их
зацепит наша жизнь. Но определенно никто из них
не сможет остаться в стороне.

Всеволод Погасий
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Богатый человек и его сын любили собирать ред-
кие произведения искусства. Они часто собирались
вместе, чтобы любоваться каким-нибудь великолеп-
ным шедевром.

Когда началась война во Вьетнаме, сын был при-
зван в армию. Он проявил себя отважным и смелым
солдатом и, спасая жизнь другого бойца, потерял
свою собственную. Отец был извещён о потере сына
и глубоко горевал об этом.

Примерно через месяц, как раз перед рожде-
ством, раздался стук в дверь. У дверей стоял мо-
лодой человек с большим свёртком в руках. Он
сказал:

— Сэр, вы не знаете меня, но я тот солдат, за
которого ваш сын отдал свою жизнь. В тот день он
спас многих. В то время, когда он нёс меня на своих
плечах, пуля пробила его сердце, и он мгновенно
умер. Он часто рассказывал о вас и о вашей любви к
искусству.

Молодой человек протянул сверток:
— Я знаю, что это немного. На самом деле я не ве-

ликий художник, но я подумал, что ваш сын хотел бы,
чтобы вы имели это.

Отец открыл свёрток. Это был портрет его сына,
нарисованный молодым солдатом. Он был глубоко
взволнован той точностью, с которой солдат изоб-
разил черты лица его сына. Глаза молодого челове-
ка, изображённого на портрете, так сильно
притягивали его, что он не смог сдержать слёз. Он
поблагодарил солдата и предложил ему плату за
портрет.

— О, нет, сэр, я никогда не смогу оплатить то, что
сделал ваш сын. Это подарок.

Отец повесил картину над своим пальто. Каждый
раз, когда посетители приходили в его дом, он пока-
зывал им портрет своего сына, а уже потом осталь-
ную коллекцию картин.

Спустя несколько месяцев этот человек умер. По-
сле его смерти должен был состояться большой
аукцион его картин. Собралось большое количество
людей, среди которых было много знатных и влия-
тельных лиц. Для них это был хороший шанс приоб-
рести картины. На платформе была выставлена
картина с изображением сына. Ведущий аукционом
ударил своим молотком.

— Аукцион мы начнем с продажи картины «Сын».
Кто даст свою цену за нее?

В зале была тишина. Затем с конца зала

послышался голос:
— Мы хотим видеть знаменитые картины, пропус-

кайте эту.
Но ведущий настаивал на своём:
— Кто даст цену за эту картину? Кто начнёт,

предлагайте, двести, триста долларов?
Послышался другой раздражённый голос:
— Мы пришли сюда не на эту картину играть, мы

хотим видеть картины Ван Гога, Рембрандта. Нам
нужно настоящее искусство!

Однако ведущий аукционом продолжал наста-
ивать на своём предложении:

— «Сын»! «Сын»! Кто возьмет «Сына»?
Наконец, из самых последних рядов аукционного

зала прозвучал голос. Это был садовник, который
долгие годы служил этому человеку и его сыну.

— Я дам десять долларов за картину.
Будучи бедным человеком, это было всё, что он

мог предложить.
— У нас есть первое предложение на десять дол-

ларов, кто даст двадцать? — объявил ведущий.
— Дайте ему за десять. Мы хотим видеть

шедевры!
— Было предложено десять, кто-нибудь пред-

ложит двадцать?
Публика начала волноваться и высказывать

недовольство. Они не хотели картину «Сын», они
рассчитывали на более выгодное инвестирование
своего капитала. Ведущий ударил молотком:

— Десять долларов — раз, десять долларов —
два, десять долларов — три. Продано за десять
долларов!

Человек, сидящий на втором ряду закричал:
— Теперь давайте нам настоящую коллекцию!
Ведущий положил свой молоток и сказал:
— Мне очень жаль, но аукцион закончен.
— Но как же остальные картины?
— Прошу прощения, но когда я был приглашён для

проведения этого аукциона, мне было сказано о сек-
ретном распоряжении владельца коллекции, и до
этого момента я не мог сообщить об этой последней
воле хозяина картин. Только картина «Сын» будет
разыгрываться. Тот, кто купит её, получит в наслед-
ство всё имение и всю коллекцию картин.

Человек, который приобрел «Сына», получил всё!
https://wisdomlib.ru/story/1768

Кто
возьмёт
«Сына»?

ПРИТЧА



ВХрамеХриста7декабря2019годасостоялась
очереднаяXXIрегиональнаяконференция.

ОткрылконференциюЕпископА.И.Корабель.В
своемприветственномсловеонпрочиталместоСвя-
щенногоПисания:«Какхорошоикакприятножить
братьямвместе!Это-какдрагоценныйелейнаго-
лове,стекающийнабороду,бородуАаронову,сте-
кающийнакраяодеждыего;какросаЕрмонская,
сходящая нагоры Сионские,иботамзаповедал
Господьблагословениеи жизньнавеки(Пс.132:1-
3)».Епископподчеркнул,чтобытьбратьямвместе
этонетолькохорошо,ноэтоидеясозданнойХри-
стомЦеркви-бытьвСвятомсобрании… Вконфе-
ренции принял участие преподаватель из
Санкт-ПетербургакандидатнаукН.А.Сыроватко.
Николай Афанасьевичсконцентрировалвнимание
слушателейнаособомслужениивцеркви,набуду-
щемлюбойцеркви,наВоскреснойшколе.Таккакна
конференцииприсутствовалиипреподавателиВос-
кресныхшкол,поднятаятемабыласвоевременнойи
актуальной.Деньпрошелбыстро,ноприсутству-
ющиедолгоещеобщалисьиделилисьопытомдругс
другом.

ВЦерквидеревниЧечулино
15 декабря торжественно
отпраздновали 20-летие
регистрации местной еван-
гельскойобщины.

На этот праздник,помимо
местных,собралисьигостииз
других мест Новгородской
области. Поместные церкви
предствляли служители:
С. В. Светлов,Н. И. Алексеев,
В. В. Колов,А. С. Шаблинский,
В. Б. Третьяков,А. А. Соляных,
Е. Е. Юдин,каждыйизкоторых
произнессвое поздравление и
краткую проповедь. В своем
приветственном слове епископ
А. И. Корабель процитировал

напоминание из Свя-
щенного Писания:
«Помни весь путь,
которым вел тебя
Господь,Богтвой… »
(Второзаконие8:2).Он
подчеркнул, что «за
прошедшиегоды Цер-
ковьвЧечулиновписа-
лаяркую,самобытную
страницу в летопись
отечественной
евангельской истории
изаслужила должное
признание и искрен-
нююлюбовьверующих
разныхпоколений»,что
«успех Церкви –
заслуженная награда

завысокоестремлениеипреданностьделуБожьему
всехверующих»,пожелал«вдохновенияотГоспода,
удачииновыхуспеховнадуховномпоприще».В
торжествепринялучастиедуховойоркестрХрама
ХристаВеликогоНовгородаинесколькопевческих
групп.В заключении служения была совершена
совместнаяблагодарственнаямолитва.
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г. Боровичи, ул. Л. Толстого 102,
т. 33384, Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, чт. 18-00

г. Старая Русса, ул. Декабристов 30,
т. 32932, Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

п. Шимск, ул. Новгородская 13,
т. 54598, Богослужения:

вс. 10-00, чт. 19-00

г. Сольцы, пр. Советский 83,
т. 30884, Богослужения: вс. 10-30

п. Парфино, ул. Садовая 5,
т. 63128, Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, чт. 17-00

г. Пестово, ул. Профсоюзов 35,
т. 51933, Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения: вс. 10-00, чт. 19-00

Церкви Новгородской Епархии

Мы живем сегодня в очень непростое время. Его
ещё иногда называют временем стрессов. Стресс –
это негативная реакция организма на критические
воздействия, когда нарушается внутреннее спо-
койствие, внутренняя гармония человека. От воздей-
ствия стрессов человек впадает в депрессию,
опускает руки и не хочет двигаться дальше в своем
развитии.

Если человек часто подвергается воздействию
стрессов, то рано или поздно он обращается к врачу,
в надежде облегчить свою жизнь. У верующих же
людей есть особенный Врач. Наш Господь Бог. И Он
нам дал «сборник рецептов» для избавления от
стрессов в различных жизненных ситуациях. Это
книга Библия.

В Библии, в книге Притчей 17:22 написано:
«Веселое сердце благотворно как врачев-

ство, а унылый дух сушит кости».
Многим из нас знакомы истории, когда казалось

бы безнадежные больные выздоравливали, если их
поддерживали, ободряли и вселяли уверенность в
будущем. Такая поддержка очень важна.

Если обратить взгляд во времена Ветхого завета,
то в книге пророка Аггея мы прочтем об иудеях,
которые вернулись из Вавилонского плена. Господь
сказал им строить Храм, так как это первое, что
должно было появиться, когда люди вернулись
домой. И началось строительство. Люди с пылом и
жаром приступили к работе, но скоро этот пыл угас.
Работа оказалась сложной. Старики стали причи-
тать, что новый Храм ни в какое сравнение со ста-
рым, Соломоновым, не идет. И у строителей стали
опускаться руки. Народу нужно было встряхнуться.
И тогда Сам Господь заговорил с народом через

пророка Аггея. Что же Он сказал?
«Ободрись, весь народ земли, говорит

Господь, и производите работы, ибо Я с
вами, говорит Господь Саваоф» Аггея 2:4.

Вот какая поддержка от самого Господа неба и
земли!

Если мы будем помнить, что Бог с нами и помогает
нам, то победить последствия стрессовых ситуаций
будет горазда легче. Где мы можем узнать рецепт
на этот вид поддержки? В Библии. Если будем чи-
тать и изучать Библию, то жизненные ситуации,
описываемые в ней, будут поддерживать нас.

Следующий рецепт. 1 Фессалоникийцам 5:14
«Умоляем также вас, братья: утешайте

малодушных, поддерживайте слабых, будьте
долготерпеливы ко всем».

Поддерживать и утешать друг друга – вот к чему
призывает нас Господь.

Хорошего настроения в новом году!
Ю. В. Петрова

РЕЦЕПТЫ ХОРОШЕГО
НАСТРОЕНИЯ




